



Capricorn bereits auf Probefahrt

Am 27. August 2019 befand sich der neue Flügeltriebzug (RTZ) ABe 4/16 3111 «Capricorn» der Rhätischen Bahn (RhB) auf Bremsprobefahrt, hier bei Haldenstein. Zwischenzeitlich wurde gleichzeitig der ABe 4/6 3112 nach Landquart überführt.



Ersatzzüge mit kuriosen Formationen

Aufgrund eines in Chur liegegebliebenen RABDe 502 wurde der Interregio Chur–St. Gallen am 28. August 2019 mit einem RABe 526 778 der Thurbo geführt. Durch die Kontrolle der EW IV verschärft sich bei den SBB zusätzlich die Verfügbarkeit.



Depot Biasca wird zum Teil geräumt

Damit der Club del San Gottardo auch die restlichen Fahrzeuge sicher im Depot Biasca unterstellen kann, müssen der De 4/5 769 (BLS) und die Be 4/4 (EBT), beide in Privatbesitz, nächstes Jahr die Halle verlassen.